



## Diputados se pronuncian por caso de mujer procesada por presunta violencia vicaria en Coahuila

Un juez de control determinó iniciar proceso penal contra Estela "N" tras una audiencia de más de seis horas



La **Comisión de Igualdad de Género** de la *Cámara de Diputados* emitió un pronunciamiento sobre el caso de una **mujer vinculada a proceso penal** en **Coahuila** por el delito de **violencia familiar** en su modalidad de **violencia vicaria**, un hecho que representa un **precedente** en la entidad y que ha generado debate **legislativo, jurídico y social** sobre la correcta aplicación de esta figura legal.

### Comisión de Igualdad de Género fija postura sobre violencia vicaria

El posicionamiento fue encabezado por la **Comisión de Igualdad de Género**, presidida por la diputada **Anaís Miriam Burgos Hernández (Morena)**, y leído en tribuna por legisladoras de distintos grupos parlamentarios, entre ellos **Morena, PAN, PVEM, MC y PT**.

Durante la lectura, la diputada **Claudia García Hernández** señaló que el caso registrado en Coahuila ha generado preocupación debido a que la *violencia vicaria* fue concebida como un mecanismo de **protección** para mujeres víctimas de **violencia de género**.

Legisladoras coincidieron en que su aplicación debe preservar el sentido original de la figura jurídica y garantizar la protección de **mujeres, niñas y niños**.

[Diputados se pronuncian por caso de mujer procesada por presunta violencia vicaria en Coahuila - Infobae](#)